

## Consejero regional denuncia uso irregular de \$12 mil millones del Royalty Minero

MARCELO RIVERA ARANCIBIA



Marcelo Rivera dice que es más que el caso Convenios.

El consejero regional Marcelo Rivera denunció ante la Contraloría General de la República (CGR) al Gobierno Regional del Biobío por dos presuntas modificaciones presupuestarias por un monto total de \$12.300 millones. Los recursos corresponden al Fondo por Royalty Minero, los cuales, según dijo Rivera a radio Bío-Bío, habrían sido reasignados "dentro de

"cuatro paredes" a proyectos que no cumplían con los requisitos. El gobernador regional, Sergio Giacaman, afirmó que se basaron en dictámenes anteriores de Contraloría. Sin embargo, Rivera acusó al GORE de estar desconectado de las prioridades de la ciudadanía. "Esto es mucho más que el caso Fundaciones", afirmó Rivera aludiendo a los convenios.